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このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに編集委

員がおじゃまして、活動内容を伺っています。

　葉
月
の
中
秋
の
日
を
、
読
者
の
皆
様
は
ど
の
よ
う
に
お
過

ご
し
で
す
か
。

　議
会
だ
よ
り
を
読
ん
で
い
た
だ
き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
す
。
そ
し
て
、
機
会
が
あ
れ
ば
、
ぜ
ひ
議
会
の
傍
聴
に
お

越
し
く
だ
さ
い
。
ど
な
た
で
も
傍
聴
で
き
ま
す
。

　議
会
と
は
、
町
の
行
政
に
対
す
る
監
視
の
役
割
を
持
っ
て

い
る
機
関
で
す
。
町
行
政
の
執
行
が

間
違
っ
た
方
向
へ
行
か
な
い
よ
う
に

チ
ェ
ッ
ク
す
る
の
が
議
会
の
務
め
で

す
。
執
行
側
の
言
う
と
お
り
何
で
も

賛
成
し
て
し
ま
う
議
員
が
多
い
よ
う

で
は
、
本
来
の
議
会
の
役
割
を
果
た

し
て
い
ま
せ
ん
。
や
は
り
、
是
々
非
々

で
議
論
し
、
町
民
の
意
見
を
反
映
し

て
こ
そ
の
議
会
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
が
、
い
か
が
で
し
ょ

う
か
。

　議
会
が
、
町
民
の
皆
様
に
飽
き
ら
れ
な
い
よ
う
頑
張
ら
な

く
て
は
な
ら
な
い
と
、
改
め
て
思
う
こ
の
頃
で
す
。
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次号は11月１日頃
お届けする予定です
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指導者のコメント

　柔道を思いきって教えられる環境を作ってや

りたかったので、始めました。

　世に出て役立つ人づくり！　人間形成の寺子

屋の思いです。

　子どもたちに、精神力をつけさせたい。

　気持ちの入った子どもを育てたい。

　勝つために指導！

　勝てなかったら、負けたら、指導者の責任、

子どもたちは悪くない。

　子どもたちが勝てるために、指導しています。

　活動に関するお問い合わせは

　　斎 佳久さん （有限会社 斎 商店内）

　　　☎ 65-2081・64-4300

今回、おじゃましたのは…

「玉村錦野柔道教室」（下茂木 235）

練　習　日：月・水・金の週３回

練　習　時　間：午後 6：30 〜 9：00

指　導　者：３人　

練習参加者：中学生７人・小学生５人

 実　伊勢崎市ワンパク大会　優勝

 績　スポーツ少年団　小学生の部個人戦 優勝

　今回は「玉村錦野柔道教室」を取材しました。

　熱気あふれる練習風景でした。子どもたちが

必死に自分に挑戦している姿と、指導者の方々

の熱い思いが伝わってきました。

　ガンバレ子どもたち！　とエールを贈った取

材となりました。

　（取材：石内國雄）




